

Article de *l'Est Républicain* du 10 juillet 2012.

## Tomblaine Médailles et coupes pour les élèves sportifs

En fin d'année scolaire, le maire Hervé Féron et quelques adjoints, en particulier Christiane Defaux, en charge des écoles et de l'accès au savoir, remettent avec Sophie Hoelter, responsable du sport dans les écoles tomblainoises, des prix aux meilleurs élèves sportifs de l'année, en passant dans toutes les écoles.

A l'école Jules-Ferry, le sport était à l'honneur dans les derniers jours de classe avec une remise de médailles et de coupes. Des médailles ont été remises aux trois meilleures filles et aux trois meilleurs garçons dans chaque niveau de classe.

Rassemblés dans la cour de récréation, les élèves ont salué le palmarès annuel avec des applaudissements



■ Les élèves réunis dans la cour.

pour chacun des distingués qui recevaient une médaille.

Les coupes allaient aux meilleures classes et une

pour le plus grand fair-play. Une boisson et un goûter

ont clos cette cérémonie bien sympathique.